
 

  

 

 

 

 

  

令和 2 年度 学年別競走競技大会 1 年生大会を実施しました 

10月 19日（月）、曇り空で肌寒い 1日でしたが、予定通り大会を開催することができました。

今年は新型コロナウイルス感染予防の観点から、例年よりも規模を縮小し、対策を講じた上で実施

しました（種目は以下の通り）。新種目として、スウェーデンリレー（女 100m、男 200m、女

200m、男 300m）、とバラエティリレー（2人 1組でテニスラケットでボールを挟みリレーす

る）を行いました。どのクラスも選手選考を適正に行い、選手を配置していました。レースは大変

熱気を帯びた迫力のあるレースばかりでした。総合の部では、2組が見事に接戦を制しました。 

この日はＰＴＡ本部役員の方々にゴールテープ係、写真撮影などの協力をいただき、大会の進行

は非常にスムーズでした。大会を支えてくれた方々のおかげで、プログラムには掲載しませんでし

たが、時間が余った時のために密かに計画していた長縄大会（ルールは 8の字跳びで「３分間で縄

を跳んだ人の累計」）を実施することができました。伊丹市の小学校は、大変熱心に長縄跳びに取り

組んでいることは、よく知られていることです。今回は「サプライズ企画」として実施しました

が、実際のところは、どのクラスも大変慣れた様子で跳んでおり、驚きました。 

大会の様子は、ＰＴＡの支援により DVDに編集して各家庭に配布する予定です。詳細は学校ﾎｰﾑ

ﾍﾟｰｼﾞにも掲載していますが、令和２年（2020年）10月 16日付け「学年別競走競技大会及び各

クラスの合唱発表会のビデオDVD 作成について」でお知らせしていますのでご覧ください。 

（1学年主任 吉井稔雄） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

競技大会スナップ 

 

 

 

 

 

 

 

 

全クラスによる入場行進。「右（左）向け前へ進め」の号令に合わせて、方向変換を含む行進をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

選手宣誓！（１-７小笠原さん）   １-３栄さん、１-２森さんの合図に合わせて「ラジオ体操第 1」です 

 

 

 

 

 

 

 

プログラムは男子リレーからスタート！今年は特例で、各種目（個人種目含む）の１位も表彰しました 

 

 

 

 

 

 

 

バラエティリレー 息を合わせてテニスラケットでバレーボールを挟んで走ります！ １位のカードをもらってにっこり(^-^)v 

伊丹市立天王寺川中学校1年生学年通信NO，９  
 
 

 

 

令和２年 １０月２８日発行        今日のアマビエ：１年６組鈴木美花さん「ポンポンアマビエ」 

 

 

競技大会、 

みんな大健闘

でした！ 

学年別競走競技大会 １年生大会 結果 

 

  総合の部  １位 ２組  １９２点  

                ２位 ３組  １８８点 

                ３位  ５組  １８６点 

 

  長縄大会  １位 ７組  ２３７回 

                ２位 ４組  ２０５回 

                ３位 １組  ２０２回 



 

 

 

 

 

 

 

生徒会種目ＳＤＲ（ソーシャルディスタンスリレー）いろいろな障害物を乗り越えてたすきをつなぎます！ 

 

 

 

 

 

 

 

応援席 距離は離れているけど、気持ちはひとつ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ドキドキのリレー競技！バトンを握りしめて…よ～い……スタート！走れー！応援にも力が入ります！ 

 

 

 

 

 

 

 

クラスのバトンをつないで走ります！   頑張れアンカー！！  ゴール！思わずガッツポーズ！ 

サプライズ長縄大会！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

影の功労者たち。保体委員は運営準備、委員長会で競技の道具を準備、放送部は当日までに準備をかさねて大会を盛

り上げてくれました！ はたらいてくれた人のおかげで、楽しい時間が過ごせましたね。感謝！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年別競技大会を振り返って  １年２組 福永 佳蓮 

 最初はボロボロだったボール運びが、回数を重ねていくうちに、だんだん上手になっていって嬉しかったで

す。あまり安定感がなくあせっていたけど、最後の練習ではバスケットコートを１周してもボールを落とさなくな

っていたので嬉しかったです。本番ではいろんな人達がいて緊張したけれど、並んでいる時に話しかけてくれ

たりして楽しかったです。 私たちのペアはスタートの走り出しが少し遅くて、みんなが先に行ってしまった。さ

らに途中でボールを１回落としたけど、次（なわとび）の人に渡すまでに１位か２位ぐらいまで上がっていけて

気持ちが良かったです。結果はギリギリのところで２位だったけど楽しかったし良い経験ができました。他にも

個人で１位を２回とってくれた人や、バラエティーリレーで２位をとってくれたりして、いろんな人達ががんばっ

たおかげで総合優勝ができました。あと、応援をしている時が楽しかったです。久しぶりにこんなに盛り上がる

ことができました。（となりの人と）席は離れているけど、完全な体育大会ではないけれど、私にとっては良い

思い出になりました。これからも「コロナだから」とか「感染予防しないといけないから」といってばかりではな

く、コロナだったからできた体験や思い出を大切にしていきたいです。マイナスに考えることも大切だけど、プ

ラスに考えることも大切にしていきたいです。今はだんだんと感染している人が減っているけど、これからも感

染に気を付けて引き続きがんばっていきたいです。 


